
	
CDU-Fraktion	
Fraktion	Bündnis	90/Die	Grünen	
SPD	Fraktion	
Rolf		Kremers/FWK	
Gerd	Kaspar/FDP	
Lothar	Müller/Die	Linke	
	

																																				in	der	Bezirksvertretung	Lindenthal	
Klettenberg	Sülz	Lindenthal	Braunsfeld	Müngersdorf	Junkersdorf		Marsdorf	Weiden	
Lövenich	Widdersdorf																					                                      	
                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                       
Frau Bezirksbürgermeisterin 
Helga Blömer-Frerker                                                                                   
                                                                                                                                
Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker                                                                                                              
                                                                                       Köln, den 25. 02. 2019 
 
Betreff: Mangelndes digitales Angebot an der LVR Förderschule, dem          
              benachbarten Bahnhof Belvedere und der Freiluga in der  
              Belvederestraße in Köln Müngersdorf 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
wir bitten Sie, folgenden Antrag der Bezirksvertretung Lindenthal auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung am 11.03.2019 zu setzen: 
 
Die	Verwaltung	wird	beauftragt,	UMGEHEND	dafür	zu	sorgen,	dass	ein	gute	
Internetverbindung	sowohl	an	der	LVR	Förderschule	als	auch	am	Bahnhof	
Belvedere	und	der	Freiluga	in	der	Belvederstraße	in	Köln	Müngersdorf	
gewährleistet	ist.	
Begründung:	
Der	Bahnhof	Belvedere	wird	zu	einer	Begegnungsstätte,	an	der	Vorträge,	
Podiumsgespräche	usw.		stattfinden	werden.	Dazu	ist	es	unabdingbar,	dass	eine	
gute	Internetverbindung	vorhanden	ist.	
Bei	der	Förderschule	hat	der	Schulträger	sehr	ambitioniert	die	Schüler	mit	IPads	
usw.	versorgt.	Wenn	die	Kinder,	die	besonders	auf	diese	Hilfsmittel	angewiesen	
sind,	diese	benutzen,	wird	nicht	nur	das	Handeln	der	Verwaltung	der	Schule	
lahmgelegt,	sondern	alles	geht	zu	langsam	oder	gar	nicht	mehr.	
Die	Schwierigkeiten	der	Freiluga	halten	sich	in	Grenzen,	was	am	geringen	
Datenvolumen	des	einzigen	Verwaltungsrechners	liegt.	
	
gez.	Marliese	Berthmann											gez.	Claudia	Pinl																			gez.	Friedhelm	Hilgers	
CDU	Fraktion																								Faktion	Bündnis	90/Die	Grünen											SPD	Fraktion	
	
gez.	Rolf		Kremers																										gez.	Gerd	Kaspar																			gez.	Lothar	Müller	
FWK																																																						FDP																																													Die	Linke	



	
		
	
 	
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 


